

Roche Bauten 254-257, Basel

Um einen gemeinsamen Standort für alle 1'550 IT Mitarbeiter zu schaffen, wurden vier fünfgeschossige Gebäude auf dem Areal Kaiseraugst erstellt. Mit den Gebäuden wurde die räumliche und infrastrukturelle Voraussetzung für die ideale Arbeitsumgebung geschaffen. Die Zusammenarbeit und Kommunikation der Mitarbeiter stand dabei im Zentrum der Planung. Die zentrale Kommunikationszone, die sich vertikal durch die Gebäude zieht, bildet das Herzstück und wird durch ca. 100 grosse und kleine Meetingräume ergänzt. Dazu kommen etliche Räume zum konzentrierten Arbeiten sowie mehrere Cafeterien und weitere Angebote für die Mitarbeitenden.

Auftraggeber

F. Hoffmann-La Roche AG

Architekt

Nissen Wentzlaff Architekten

Standort

Kaiseraugst

Nutzung

Bürogebäude mit zeitgemässen IT Arbeitsplätzen

Termine

2013 | Planungsbeginn

2015 | Baubeginn

2017 | Fertigstellung

Kosten

ca. CHF 292 Millionen

Unsere Funktion

Teilprojektleitung Bau im Auftrag des Bauherrn

Unsere Tätigkeit

Erarbeitung Projektdefinitionen

Koordination der Ausschreibung

Überwachung der Ausführung

Qualitätssicherung

Projektbezogenes Qualitätsmanagement (PQM)

